

SpotLight

北陸建工グループ
社内報

vol.20
2025.01

KENKO GROUP 2025

新年、明けましてあめでとうございます。

本年もグループ全社員の健康と無事故・無災害を最優先に、経営を進めてまいります。

2024年は、元旦に発生した能登半島沖地震という大きな災害からのスタートとなりました。石川・富山両県で被害が確認され、復興はまだ始まったばかりです。その中で、弊社グループの社員やご家族に大きな被害がなかったことは、不幸中の幸いでした。また、工場や設備にも大きな被害がなく、年始から無事に操業を再開できました。

ただ、もしこの地震が通常の操業時間中に発生していたらどうだったか、改めて考える必要があります。発生時の迅速な判断基準、避難経路の確保、的確な指示体制などを明確にし、周知・実行できる体制づくりが重要です。社員の皆さんも、安全な職場づくりにぜひご協力をお願いします。

1 北陸BASEの竣工と展望

2024年11月、「北陸BASE」が無事竣工しました。この施設は、グループ全体の資材や製品の入出荷を集約し、全国へ届けるための「基地」として運用がスタートします。各社工場をフル稼働させるためにも、BASEの機能を最大限活用しながら、まずは安全を最優先に取り組んでまいりましょう。

酒井 洋
代表取締役
株式会社建工ホールディングス
北陸建工グループ



2 社会から必要とされ続けるために

私たちが最も大切にしているのは、「社会から必要とされる企業であり続けること」です。どれだけ特殊な構造物を製作できる技術があるとしても、これからの社会に求められる存在であることが絶対条件です。北陸建工グループが将来に向けて注力していく分野を3つ掲げました。

1 エネルギー分野

洋上風力鉄塔工事・原発再稼働・原発廃炉工事・電力会社火力設備更新工事

2 都市防災・災害対策分野

都市インフラ整備・老朽化更新・地震対策・気候変動対策

3 防衛設備分野

防衛施設増強・基地整備・格納庫建設工事

これらの分野は、社会にとって必要不可欠であり、私たちが長年培ってきた「特殊鉄鋼構造物製作」の技術を最大限に発揮できるものと確信しています。国の政策に沿った予算措置も進められる見込みです。しかし、これらを実現するためには、技術力のさらなる向上、人材の確保・育成、スキルアップ、資格取得が求められます。

3 エンジニアリング化への挑戦

私たちは「社会から必要とされる企業」であるために、「エンジニアリング化」を掲げています。グループ全体が「選ばれる会社」であり続けるには、社員一人ひとりが「選ばれる人財」であることが必要です。DX技術により設備が自動化され差別化が難しくなっていく中で勝ち残っていくためには

「課題解決」＝「エンジニアリング化」＝「特殊技術屋集団」の実現が必須と考えます。

グループ全員で「チャレンジ&バックアップ」を推進して成長していきましょう！



5年ぶりの
再開!

社員旅行

コロナ禍も落ち着きを見せたことから、今年は5年ぶりに社員旅行を再開することができました。

各社ごとに魅力的な旅行先が選ばれ、社員同士の交流やリフレッシュの場となりました。

広島



九州



沖縄



写真からも伝わるように各社それぞれ楽しんでござられたようです！

仕事では普段あまり関わらない社員とも交流ができた良い機会となったのではないか？

Travel



北海道
北陸建工
建工ホールディングス
北陸トランテック

北陸建工、
建工ホールディングス、
北陸トランテックは
3班に分かれました！

広島
北陸建工
建工ホールディングス
北陸トランテック

兵庫・京都
北陸鋼材

九州
北陸熔断

沖縄
北陸鋼産

北海道



1班



2班

兵庫・京都



KENKO グループ祭

2024.10.26 sat

10月26日、北陸BASEにて待望のKENKOグループ祭が開催されました。今年は、アントキの猪木さんとみやぞんさんという豪華なゲストを迎える、多彩なコンテンツも用意され、社員やご家族の皆様にとって笑顔溢れる素晴らしいひと時となりました。

初コンテンツ
グループ対抗
玉入れ合戦



大いに
盛り上がり
ました！！



歌唱王決定戦



富山グラウジーズのダンスチームGOW Rouge、
カターレ富山の選手がステージコンテンツに
駆けつけてくれました！



北陸BASE 竣工式

KENKOグループ祭に先立ち、北陸BASE
竣工式が執り行われました。新たな拠点
の完成を祝い、多くの方に見守られる中、
無事にセレモニーが進行されました。



GUEST

アントキの猪木

GUEST

みやぞん

2024.10.1 tue 内定式

25卒 北陸建工グループ合同内定式が開催されました!

北陸建工 3名、北陸熔断 2名、北陸鋼産 2名の内定者が決まりました。

4大卒に加え、高校卒4名がプラスされ計11名の内定者となります。

内定者の皆さんには、残りの学生生活を大いに楽しんでいただくよう、参列した役員や Spreadersのメンバーから温かいメッセージが送られました。



2024.10.1 tue ベンチ寄贈

北陸建工グループアスリートフィールドへ

ベンチを寄贈しました!

9月に開催された5DAYインターンシップで学生が製作したベンチを、昨年に引き続き今年も寄贈しました。



アフターファイブイベント in KENKO GYM

前回も好評だったストレッチのアフターファイブイベントを開催しました!
身体の可動域を確認したり、固まった箇所をほぐす方法を教わったり、
インナーマッスルを鍛える簡単な筋トレメニューに取り組みました。



Follow me!